

LECTORES

Envíenos su fotografía al correo: lectores@diarioelsur.cl



Se apaga lentamente la llama de Huachipato

El lector Roberto Seguel envió estas fotografías en la que se puede apreciar cómo se va apagando la llama de operación de la Siderúrgica Huachipato. En marzo de 1947 se iniciaron los trabajos de construcción de la planta, que entró en operaciones en noviembre de 1949, con el laminador de planchas y hojalata, hasta que en junio de 1950 se obtuvo la primera colada de hierro fundido del alto horno. La industria fue inaugurada el 25 de noviembre de 1950.